

Jahresbericht Turnen 2014

Wie in jedem Jahr startete unser Wettkampffahr mit den Kreismeisterschaften in Jork. Besonders erfolgreich waren Merle Wolff (1.Platz) und Maja Borchers (4.Platz), sie sicherten sich die Teilnahme an den Bezirksmeisterschaften. Merle wurde im Bezirk 21-igste.

Im Mai starteten zwei Mannschaften (Ria Bastein, Caroline Strunck, Martha Elfers, Celin Saul, Finja Puls, Scherin Bösch, Taja Scheiblich, Lea Niklas, Sarah Klenke, Luna Deters, Paula Schulz, Janne Behrens) beim Nachwuchswettkampf und erreichten den 1. und 3. Platz. Beim Rundenwettkampf im Herbst erreichten diese Mannschaften den 1. Und 2. Platz. Auch bei den älteren Turnerinnen konnte sich die Mannschaft von Rica Heise, Chiara Hagenah, Stella Hellwege, Nele Hamann, Xenia Schemerenko und Ria Feil den 1. Platz sichern. Bei den Kürturnerinnen Jahrgang 2000-2003 erreichte Swantje Wolff den 3. Und Victoria Tiedemann den 6. Platz. Bei den älteren Kürturnerinnen wurde Eva Jantzen zweite.

Über Kreis- und Bezirksgrenzen hinaus ging es für unsere Seniorenturnerinnen: Daniela Behrens und Brigitte Rolff erturnten sich den Landesmeistertitel in ihrer jeweiligen Altersklasse und Brigitte wurde 3. bei den Deutschen Meisterschaften; Daniela verletzte sich leider und schied aus.

In Heidelberg fand ein weiterer Seniorenwettkampf statt, bei dem aus jedem Bundesland eine Auswahl startete und gegen die anderen Bundesländer antrat. Daniela Behrens gehörte in diesem Jahr zur niedersächsischen Mannschaft und fürs nächste Jahr hoffen wir auf weitere Teilnehmer aus Himmelpforten. Des Weiteren planen wir eine Teilnahme am Rotkäppchen-Cup um auch mal an neuen Orten zu starten.

Ich wünsche uns allen ein schönes Turnjahr 2015 und bedanke mich bei allen für die tolle Arbeit und den guten Zusammenhalt .